

M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.  
Le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, Lavallée, Robillard, L.-A. Lapointe, Ricard, Lemay, Couture, Bastien et Leclaire—10.  
Contre: Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Turner, Ames, Bumbray, Walsh, Nelson, Sauvageau, Payette, Proulx, Paquin et Duquette—14.

Ladite proposition est ainsi négative.

10. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage à l'effet de payer une indemnité aux héritiers de feu le pompier Enright,

M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin WALSH,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.  
Le Conseil se partage:

Pour: Robertson, Turner, Bumbray, Walsh, Nelson, Sauvageau, Proulx et Duquette—8.  
Contre: Vallières, Larivière, Saint-Denis, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Ames, L.-A. Lapointe, Ricard, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Leclaire et Paquin—16.

Ladite proposition est ainsi négative.

11. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de Police à l'effet d'incorporer le club athlétique "L'Étoile."

M. l'échevin SAINT-DÉNIS, appuyé par M. l'échevin WALSH,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.  
Le Conseil se partage:

Pour: Saint-Denis, Walsh et Paquin—3.  
Contre: Vallières, Larivière, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Ekers, Ames, L.-A. Lapointe, Ricard, Nelson, Sauvageau, Payette, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx et Duquette—20.

Ladite proposition est ainsi négative.

12. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Ames à l'effet d'annoncer dans la *Gazette Municipale* les vacances qui se produisent dans le service civique,

M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Propose: Que, dorénavant, lorsque des nominations à des charges civiques permanentes devront être faites par ce Conseil ou par l'une de ses commissions, la charge à remplir sera annoncée au moins une fois dans la *Gazette Municipale*, ladite annonce devant spécifier les qualités requises des aspirants, le salaire déterminé et la date de l'examen des candidats.  
Le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Ekers, Ames, L.-A. Lapointe, Walsh, Nelson, Payette, Bastien, Paquin et Duquette—14.  
Contre: Vallières, Lévy, Lavallée, Robillard, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Couture, Leclaire et Proulx—10.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est Résolu: En conséquence.

13. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Ames à l'effet d'accepter des bons de garantie en rapport avec les soumissions civiques.  
Sur proposition de M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: Que dorénavant, lorsque la Corporation exigera qu'un dépôt accompagne toute soumission civique pour l'exécution de travaux ou fourniture de matériaux, un bon de garantie émanant d'une compagnie responsable, ayant fait un dépôt en Canada suivant la loi, sera reçu et accepté à l'égal d'un chèque accepté.

14. Etant lu l'ordre du jour, (1) pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Dagenais au sujet de l'érection de l'hôpital Alexandra, (2) un autre avis de motion par M. l'échevin Vallières à l'effet d'amender le règlement No 208 re égouts, il est

Ordonné: Que lesdits items soient biffés.

15. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie à l'effet de commander la "Châteauguay & Northern Ry. Co." à réparer la chaussée le long de sa voie.  
Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

16. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Couture à l'effet de nommer une commission spéciale concernant la fermeture de bonne heure,

Sur proposition de M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Qu'une commission spéciale, composée de MM. les échevins L.-A. Lapointe, Bastien, Proulx, N. Lapointe, Nelson,

Ald. VALLIERES moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That said report be adopted."  
The Council divided:

Yeas: Vallières, Larivière, Lavallée, Robillard, L. A. Lapointe, Ricard, Lemay, Couture, Bastien and Leclaire—10.  
Nays: St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Turner, Ames, Bumbray, Walsh, Nelson, Sauvageau, Payette, Proulx, Paquin and Duquette—14.

So it is in the negative.

10. The order of the day being read to consider a report from the Fire and Light Committee to pay indemnity to heirs of late fireman Enright,

Ald. ROBERTSON moved, seconded by Ald. WALSH, "That said report be adopted."

The Council divided:

Yeas: Robertson, Turner, Bumbray, Walsh, Nelson, Sauvageau, Proulx and Duquette—8.  
Nays: Vallières, Larivière, St. Denis, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Ames, L. A. Lapointe, Ricard, Payette, Lemay, Couture, Bastien and Paquin—16.

So it passed in the negative.

11. The order of the day being read to consider a report from the Police Committee to incorporate "Le Club Athlétique L'Étoile."

Ald. ST. DENIS moved, seconded by Ald. WALSH, "That said report be adopted."

The Council divided:

Yeas: St. Denis, Walsh and Paquin—3.  
Nays: Vallières, Larivière, Robertson, Clearihue, Lévy, Lavallée, Robillard, Turner, Ekers, Ames, L. A. Lapointe, Ricard, Nelson, Sauvageau, Payette, Couture, Bastien, Leclaire, Proulx and Duquette—20.

So it passed in the negative.

12. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Ames to advertise vacant civic positions in the *Municipal Gazette*,

Ald. AMES moved, seconded by Ald. BASTIEN, "That, hereafter, when permanent civic appointments are about to be made by this Council or by one of its committees, the vacancy be advertised at least once in the *Municipal Gazette*, said advertisement specifying the qualifications required, the salary and the date when the examination of candidates for the vacant position shall be held."

The Council divided thereon:

Yeas: Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Ekers, Ames, L. A. Lapointe, Walsh, Nelson, Payette, Bastien, Paquin and Duquette—14.  
Nays: Vallières, Lévy, Lavallée, Robillard, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Couture, Leclaire and Proulx—10.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

13. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Ames to accept guarantee bonds in connection with civic tenders,

On motion of Ald. AMES, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That, hereafter, when a deposit is demanded with any civic tender for work, supplies etc., on behalf of the Corporation, the guarantee bond furnished by a responsible company, having made the deposit in Canada required by law, shall be received and accepted as equivalent to an accepted cheque.

14. The order of the day being read (1) to consider a notice of motion by Ald. Dagenais in connection with the erection of Alexandra Hospital, (2) to consider a notice of motion by Ald. Vallières, to amend by-law No. 208 re sewers,

It was

Ordered: That the same be struck.

15. The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to compel the Châteauguay and Northern Ry. Co. to repair the roadway alongside their tracks,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be adopted.

16. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Couture, for the appointment of a special committee re early closing of shops,

On motion of Ald. COUTURE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That a special Committee, composed of Ald. L. A. Lapointe, Bastien, Proulx, N. Lapointe, Nelson, Couture,